

Hans-Dietrich Genscher vor dem Europarat in Straßburg (1976)

Kurzbeschreibung

Bundesaußenminister Hans-Dietrich Genscher legte der Parlamentarischen Versammlung des Europarates in Straßburg am 27. Januar 1976 den Tätigkeitsbericht des Ministerkomitees vor, dessen Vorsitzender Genscher war. In seiner Ansprache vor der Parlamentarischen Versammlung unterstrich Genscher die Bedeutung der 1949 gegründeten internationalen Organisation. Insbesondere würdigte er die „unersetzliche Funktion“ des Europarates als Forum der rechtsstaatlichen parlamentarischen Demokratie. Als positive Beispiele nannte Genscher die Kontakte zu Spanien und Portugal, die sich gerade im Übergang von der Diktatur zur Demokratie befanden sowie die Rolle des Europarates bei der Verwirklichung der KSZE-Schlussakte und im Nord-Süd-Dialog.

Quelle



Quelle: Originalunterschrift: Um die Bedeutung des „Europarats“ zu unterstreichen, würdigt Bonns Außenminister Hans-Dietrich Genscher in einer Rede am 27. Januar 1976 dessen umfassende Arbeit in Straßburg. Bundesrepublik Deutschland – Fotodienst 1 –1985, Nr. 1858. IN-Press/ Bundesbildstelle.

Mit freundlicher Genehmigung des German Information Center

Empfohlene Zitation: Hans-Dietrich Genscher vor dem Europarat in Straßburg (1976), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-2471>>
[17.05.2025].